

# Los aeropuertos canarios registran en marzo 4,9 millones de pasajeros

- Del total, 1,7 millones de pasajeros corresponden a vuelos nacionales (+11,8%) y 3,1 millones a vuelos internacionales (+17,5%)
- El primer trimestre del año acumula 13,6 millones de viajeros, un 12,2% más que en el mismo periodo de 2023

12 de abril de 2024

Los aeropuertos de Canarias registraron durante el mes de marzo un total de 4.952.941 pasajeros, superando así en un 14,4% los datos del mismo mes de 2023.

De la cifra total de viajeros registrada el pasado mes, 4.921.071 correspondieron a pasajeros de vuelos comerciales, de los que 1.761.157 volaron en trayectos nacionales, un 11,8% más, y 3.159.914 en internacionales, aumentando un 17,5% respecto a marzo del pasado año.

Además, se gestionaron 42.667 movimientos de aeronaves, un 11% más respecto al mismo mes de 2023, y se contabilizaron 2.694 toneladas de mercancías transportadas.

## Tráfico por aeropuertos

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros en marzo, con 1.479.738, lo que representa un 14,7% más que en marzo de 2023.

Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur que, con 1.346.732 pasajeros, lo que supone un aumento del 16,2% con respecto a 2023; César Manrique-Lanzarote, con 791.297 (+14,2%); Fuerteventura, con 598.861 (+10,5%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 560.916 (+13,6%); La Palma, con 138.704 (+16,5%); El Hierro, con 26.540 (+14,4%) y La Gomera, con 10.153 pasajeros y el mayor crecimiento porcentual respecto al mismo mes de 2023, con un aumento del 28,4%.

## Acumulado enero-marzo

En lo que va de año, los aeropuertos canarios han registrado 13.651.816 viajeros, un 12,2% más que en el mismo periodo del año pasado.

De los 13.534.675 viajeros comerciales, 4.782.750 viajaron en vuelos nacionales, un 10,1% más, y 8.751.925 lo hicieron en vuelos internacionales, un 14,4% más respecto al acumulado de 2023.